

## UN MISSIONNAIRE FRANCAIS

CHEVALIER DE SAINT-GEORGES

Un fait sans précédent vient de se produire en Angleterre. Le roi Edouard VII a envoyé à un religieux, à un Oblat de Marie, le P. Hecht, la décoration de Saint-Michel et Saint-Georges.

L'Ordre de Saint-Michel et Saint-Georges ne compte que deux cent cinquante membres. Il est réservé aux princes de sang royal ou aux grands dignitaires de la couronne d'Angleterre.

En y faisant entrer le P. Hecht, le roi Edouard a voulu donner un témoignage éclatant de la reconnaissance de l'Angleterre pour le dévouement avec lequel les Oblats de Marie ont soigné les blessés pendant la guerre du Transvaal.

La Congrégation française des Oblats de Marie a, depuis longtemps, des missions dans l'Afrique du Sud : ses membres ont été admirables au cours de la campagne — admirables comme le sont tous nos religieux catholiques dans leurs œuvres de charité.

Le R. P. Hecht a secouru particulièrement les Français malades ou prisonniers qui firent partie de la petite troupe du général de Villebois-Mareuil.

Tandis que les uns se mettaient au service des blessés boers, d'autres se consacraient aux ambulances anglaises. Le P. Hecht, pour sa part, a fondé dix-huit hôpitaux et il a contracté, en soignant les malades et les blessés, une fièvre pernicieuse qui a failli l'emporter.

Ce sont ces services que le roi d'Angleterre a voulu honorer. C'est le général Kelly-Kenny qui a été chargé d'annoncer au P. Hecht la haute distinction que le souverain vient de lui décerner.

Pour ceux qui savent quels préjugés on rencontrait contre les religieux catholiques, il y a peu de temps encore, dans le monde